

OMBUDSMAN DORONG PEMBUKAAN KANTOR OJK DI PAPUA BARAT

Rabu, 25 Mei 2022 - Siltonus Disyan Paa

Manokwari - Ombudsman RI Perwakilan Papua Barat mendorong pembukaan Kantor Otoritas Jasa Keuangan (OJK) di Papua Barat untuk memudahkan pengawasan dan pengaduan terkait jasa keuangan. Hal tersebut disampaikan oleh Kepala Perwakilan Ombudsman RI Papua Barat, Musa Yosep Sombuk dalam pertemuan dengan Kepala OJK Papua dan Papua Barat, Muhammad Ikhsan Hutahean beserta stafnya di Kantor Ombudsman Perwakilan Papua Barat, Selasa (24/5/2022). Kunjungan ini merespons kunjungan Ombudsman RI Perwakilan Papua Barat dalam pertemuan yang dilakukan dengan OJK Papua dan Papua Barat di Jayapura tanggal 11 Mei 2022.

Musa Sombuk menyampaikan bahwa pembukaan Kantor OJK di Papua Barat perlu didorong karena peningkatan aktivitas perekonomian yang sangat pesat di Papua Barat, diantaranya hadirnya sejumlah perusahaan besar di sektor minyak dan gas bumi (LNG Tangguh, Petrogas, Genting Oil, Petrokimia, Pertamina), beroperasinya Kawasan Ekonomi Khusus (KEK) di Kabupaten Sorong, adanya kawasan pariwisata internasional di Raja Ampat, penempatan Pangkalan Angkatan Laut di Sorong, dan aktivitas perekonomian daerah (yang bergeliat akibat alokasi dana Otonomi Khusus dan alokasi Dana Desa).

Aktivitas perekonomian yang tinggi itu, tentu saja membutuhkan jasa layanan perbankan dan lembaga keuangan bukan bank (asuransi, simpan pinjam, dan lain-lain) yang berkualitas pula. Tidak tertutup kemungkinan, dalam memberikan layanan itu terdapat praktek-praktek yang tidak sesuai dengan standar layanan publik sebagaimana yang telah ditetapkan, sehingga timbul tindakan-tindakan maladministrasi.

"Diharapkan kehadiran Kantor Otoritas Jasa Keuangan yang berwenang melakukan pengawasan dengan lebih intens dan penanganan pengaduan masyarakat terkait jasa keuangan dapat berlangsung dengan cepat dan tuntas," ungkap Musa dengan optimis

Menanggapi hal tersebut, Ikhsan menyampaikan akan menyampaikan usulan pembukaan kantor di Papua Barat kepada pimpinan OJK di pusat dan menegaskan pula bahwa kunjungan ke Ombudsman Perwakilan Papua Barat kali ini adalah dalam rangka menjalin sinergitas dan koordinasi yang baik antara OJK dan Ombudsman sebagai sesama lembaga pengawasan pelayanan publik di Provinsi Papua Barat.

Musa Yosep Sombuk mengapresiasi kunjungan OJK Papua dan Papua Barat serta berharap agar pertemuan ini menjadi awal yang baik dalam menjalin kerjasama dan koordinasi dalam upaya pencegahan dan penanganan maladministrasi di bidang jasa keuangan sesuai kewenangan untuk melakukan pengawasan.